
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 
 

１ 会議名 令和６年度第２回西海地域公民館運営審議会 

２ 議題 

(１) 令和６年度上期事業報告について 

(２) 令和７年度事業計画について 

(３) その他 

３ 開催日時 令和６年 11月 22日(金) 15時 00分から 15時 45分まで 

４ 開催場所 西海公民館 ３階 大ホール 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
古川 哲也、長岡 健治、吉田 秀彦、増田 元徳、幸田 均、
坂本 あけみ、吉田 俊一、吉田 さとみ、園部 ゆかり 

７ 担当所属 

所属名 西海公民館、福浦公民館、西浦公民館 

担当職員 
(職・氏名) 

西海公民館長 伊田 光洋 
福浦公民館主 福田 久 
西浦公民館主 小澤 友喜、 
西海公民館主事 山本 一久 
福浦公民館主事 益田 智美 

８ その他の
出席職員 

所属名 福浦公民館武者泊分館 

出席職員 
(職・氏名) 

武者泊分館主 畑部 又勝 
武者泊分館主事 山内 豊昭 

議事内容(次ページから) 
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発言者 発言内容 

事務局(山本) 

 

 

 

 

田村委員長  

 

事務局(山本) 

  

 

 

 

 

 

田村委員長 

 

 

事務局(山本・益

田) 

 

田村委員長 

 

 

 

委員全員 

 

田村委員長 

 

 

 

 

古川委員 

 

 

 

田村委員長 

 

(開会宣言) 

 それでは、定刻となりましたのでただ今から令和６年度第２

回西海地域公民館運営審議会を開催します。 

開会に先立ちまして、田村委員長から御挨拶を申し上げます。 

 

(開会挨拶) 

 

会に入る前に一点説明させていただきます。この会議の会議

録は、愛南町住民参画推進条例に基づき町のＨＰで公開してい

ます。この会議での発言は録音しますが、個人情報など公開に

適さない発言があれば削除します。 

それでは審議事項に入ります。田村委員長、議事の進行をよ

ろしくお願いします。 

 

議事１号議案「令和６年度西海地域公民館上期事業報告」に

ついて、事務局に説明を求めます。 

 

(３館の概要説明) 

 

 

事務局の説明が終わりました。皆様の質疑、意見を伺いたい

と思います。どなたでも結構ですので、率直な御意見をお聞か

せください。何かありますか。 

 

 (意見なし) 

 

 私から良いですか。福浦公民館の場合、福浦小学校と地域と

合同で運動会などを実施しています。船越小学校で、そのよう

な事業があれば教えていただきたいです。地域性もあると思い

ますが。 

 

コロナ以降は事業が縮小となっています。また、高齢者の方

へ勾配がきつい小学校まで来ていただくことに若干申し訳なさ

があります。 

 

福浦地区の場合は地域が協力的で、リーダーなどが防災訓練

をすることも多いと思うのですが、今後、船越の方は合同で何
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発言者 発言内容 

 

 

古川委員 

 

田村委員 

 

長岡委員 

 

 

 

 

山内分館主事 

 

長岡委員 

 

山内委員 

 

長岡委員 

 

 

山内分館主 

 

長岡委員 

 

 

 

田村委員 

 

福田館長 

 

 

事務局(山本) 

 

福田館主 

 

古川委員 

 

かをするということはないですか。 

 

小学校の児童が船越と中泊の２地区しかいません。 

 

分かりました。ほかにありませんか。 

 

船越地区は、昔から地域性があって、声をかけてもあまり集

まりません。運動会は、11月４日にしていましたが、武者泊は

どうですか。武者泊も 11月４日、祭りの翌日にしていたと思い

ます。 

 

今はしていません。 

 

そうですね。声を掛けても難しいです。 

 

福浦に行って一緒にしています。 

 

船越地域は、祭りを小学校と合同でしていました。地域性か

ら、昔のように子供たちと一緒にというわけにはいきません。 

 

昔は体育祭といって地区が代表となってしていました。 

 

昔は船越も、久家、下久家、船越、灘の地域とでそれぞれチー

ムを組んでしていました。少子化となってはなかなか難しいで

す。よその地域といっても顔は見えませんし。 

 

分かりました。 

 

西海公民館のお正月体験教室についてですが、どのようなも

のですか。しめ飾りですか。 

 

はい。船越小学校の児童が対象です。 

 

主体や指導者はどうなっていますか。 

 

西海公民館でいろいろ企画しており、昨年は年賀状の書き方

教室で、公民館から今年はこういうことをしますという形で連
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発言者 発言内容 

 

 

福田館主 

 

事務局(山本) 

 

吉田委員 

 

 

 

 

 

長岡委員 

 

 

 

吉田委員 

 

 

福田館主 

 

田村委員長 

 

 

委員全員 

 

田村委員長 

 

 

事務局(山本・益

田) 

 

田村委員長 

 

 

 

委員全員 

絡があります。 

 

指導者はどういう風になっていますか。 

 

地域の方で、教えていただける方にお願いする予定です。 

 

昔、私が担当として事業を行っていました。しめ飾りについ

ては、指導者がいなかったので、長月の方に頼んで前もって教

えてもらい、何人か集めて講師を育てました。当日小学生に教

えてもらうための講習を先に行い、その方たちに小学校で教え

てもらいました。 

 

お宮のしめ縄さえ人がいないのです。久家もいない。恐らく

既製品になるでしょう。船越も既製品です。なかなか経験者も

いないですし。 

 

西海管内の事業が同時期に重なっており、少し日程調整を行

えば講師リストから依頼できると思います。 

 

結局大変ということですね。 

 

よろしいですか。それでは、第１号議案に異議のない人は拍

手を求めます。 

 

(拍手) 

 

次に第２号議案「令和７年度事業計画(案)」について、事務

局に説明を求めます。 

 

(３館の概要説明) 

 

 

事務局の説明が終わりました。事業計画なので、こういうこ

とをしてほしいという要望がありましたらお願いします。何か

ないでしょうか。ないようでしたら拍手を求めます。 

 

 (拍手) 
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発言者 発言内容 

 

田村委員長 

 

  

田村委員長 

 

長岡委員 

 

 

 

 

 

 

福田館主 

 

長岡委員 

 

 

 事務局(山本) 

 

 

福田館主 

 

 

古川委員 

 

福田館主 

 

 

田村委員長 

 

委員全員 

 

田村委員長 

 

 

 

 

 第２号議案「令和７年度事業計画(案)」が承認されたと認め

ますので、資料にある「案」を消してください。 

 

「議案その他」について何かありませんか。 

 

 西海公民館の建物の周りに照明がありますが、今は点けては

いないのでしょうか。前は西海支所と一緒に点けていたことが

あると思うのですが、この前久しぶりに夜に通ってみたら、西

海支所の建物の照明は点いていましたが、ここは一切点いてい

ませんでした。せっかく電気があるのに点けていないのは、理

由があるのでしょうか。 

 

防犯灯のようなものでしょうか。 

 

防犯灯でしょうか。防犯灯ならなおさら点けなくてはいけま

せん。外灯ではないでしょう。 

 

ここは午後５時までで、閉めるときに全部消灯してしまいま

す。 

 

学校も夜は外灯も含めて電気を点けていないのでしょう。防

犯灯ぐらいで。 

 

はい。 

 

防犯灯であれば、福浦は地区が電気代を支払っています。そ

の分は、地区が点けてほしいと言った分は点いています。 

 

ほかに、何かありませんか。 

 

 (意見なし) 

 

 御意見もないようですので、これをもちまして議長の役目を

終わります。 

 皆様、御協力誠にありがとうございました。 
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発言者 発言内容 

事務局(山本) 

 

 

伊田館長 

 

事務局(山本) 

田村委員長、議事の進行ありがとうございました。 

それでは閉会挨拶を伊田館長お願いします。 

  

 (閉会挨拶) 

 

以上をもちまして、令和６年度第２回西海地域公民館運営審

議会を閉会します。 

 皆様におかれましては、御多忙のところ御出席いただきまし

て、誠にありがとうございました。 

 


